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Às dezesseis horas e quinze minutos do dia primeiro de outubro de dois mil e oito, 

reuniram-se na sala do primeiro período de secretariado no Campus IV de 

Mamanguape, o Colegiado de Educação. Entre os presentes estavam o Presidente do 

Colegiado e Chefe do Departamento de Educação, professor Lusival Antonio Barcellos, 

a subchefe do Departamento de Educação, professora Luciane Terra dos Santos Garcia, 

o Coordenador do Curso de Pedagogia, professor José Mateus do Nascimento, a Vice-

Coordenadora do Curso de Pedagogia, professora Eunice Simões Lins Gomes, as alunas 

do Curso de Pedagogia, Danila Soares de Mendonça e Simone Maria Marinho de 

Andrade, do terceiro e primeiro período, respectivamente, e a Assistente em 

Administração do Departamento de Educação, Andréa Araújo dos Santos, que 

secretariou a reunião. Iniciaram-se as discussões sobre o III Seminário Temático em 

Educação, o professor Mateus e as alunas presentes na reunião expuseram alguns 

problemas a respeito da preparação do Seminário tais como: Até o momento da presente 

reunião não havia verba para realização do evento, falta de integração entre as equipes 

de organização do seminário (P1 e P3), alteração do local de abertura do evento do 

primeiro e último dia (Espaço Fênix), onde o professor Zé Mateus informou que a 

coordenadora não liberará mais o Centro Cultural Fênix para a Universidade devido ao 

último evento ocorrido no local, pois o deixaram em condições não adequadas. O 

professor Lusival sugeriu que seria importante informar na próxima reunião do 

Conselho de Centro do CCAE a imagem que a Universidade está diante de dois locais 

que poderiam ser utilizados nos eventos: O Espaço Fênix e Instituto Moderno (Falta do 

Pagamento do aluguel à Universidade até o momento). De acordo com o Presidente, os 

professores deveriam tentar junto à Direção, verba para o evento, pois no II Seminário 

foram repassados mil reais e lembrou ainda, que a professora Kilza Fernanda Viveiros, 

convidada para fazer a palestra de encerramento, precisa ser ressarcida pelo gasto de 

deslocamento vindo da cidade de Natal. Ficou decidido que o Terceiro Seminário 

Temático será realizado nos dias treze e quatorze de outubro do corrente ano no 

Instituto Moderno ocupando 05 salas de aula para apresentação dos Grupos Temáticos. 

Na Casa de Cultura da Secretaria de Educação de Mamanguape, no dia treze (para 

efetuar a abertura do evento) e no dia quinze (com encerramento de todo evento e 

Palestra) sempre às dezenove horas. A aluna Danila Soares de Mendonça fez uma 

proposta para os alunos de Pedagogia individualmente efetuarem o pagamento de uma 

taxa de R$5,00 (cinco reais) para comprar os salgados e refrigerantes para o lanche. 

Quanto às inscrições dos professores, serão iniciadas no dia sete de outubro; alguns 

alunos no P3 e P1 ficaram responsáveis de irem às escolas já definidas em uma lista 

para efetuarem essas inscrições. O valor de cada inscrição será de R$5,00 (cinco reais). 

Outro assunto colocado foi uma pergunta da professora Eunice sobre a solicitação de 

sua diária para o Congresso Internacional que participará no período de sete a dez de 

outubro do corrente ano e o professor Lusival pediu que ela averiguasse junto à Direção. 

Logo em seguida, a professora Eunice registra sua ausência no período citado acima, 

pelo fato de sua participação no Congresso Internacional do Imaginário, conforme 

comunicação entregue. Por volta das dezessete horas, iniciou-se uma dinâmica de 

interação, que permitiu serenidade e muita paz, orientada pelo Chefe do Departamento, 

Prof. Lusival, que durou aproximadamente quinze minutos. Concluída a atividade, a 

professora Luciane, Sub-Chefe do Departamento, começou outra dinâmica, 

proporcionando uma auto-avaliação, constando de dez características pessoais boas e 



dez ruins, comentários e reflexão, com duração de trinta minutos. Em seguida, 

reiniciaram-se as questões do Departamento, com a professora Eunice falando da 

participação no curso de Formação de Educadores, oferecido pelo Instituto Paulo Freire, 

nos Campus I e IV, tendo como participantes os alunos: Niedja Maria Maurício, do 

primeiro período; Larissy Carneiro Nascimento Ayres, Gláucio José Gomes de Morais, 

Danila Soares de Mendonça Lopes e Sheila Valéria Pereira da Silva, todos do terceiro 

período. Os professores Mateus e Luciane assistiram a dois dias do curso em 

Mamanguape e a professora Eunice fez o curso completo em João Pessoa. Outro ponto 

abordado foi sobre a viagem ao Lajedo do Pai Mateus, Sítio Bravo e Indústria Drescon, 

no dia vinte de setembro do corrente ano, com as professoras Eunice e Luciane, 

prestando relatório das despesas efetuadas referentes à: diária do motorista, pagamento 

do guia ao lajedo do Pai Mateus, pagamento para o guia do Sítio Bravo e almoço, 

descrevendo a entrada de dinheiro sobre a taxa recebida pelos alunos no valor de R$ 

15,00 individualmente. Quanto à viagem, foi efetuada uma avaliação com os alunos do 

terceiro período e retirados como pontos positivos a aprendizagem e atividade efetuada 

contemplando os conteúdos ministrados em sala de aula em visita ao local e a Fábrica 

Drescom, vinculadas as disciplinas de Educação Popular, Movimentos Sociais, Política 

Educacional da Educação Básica e Educação e Trabalho; como pontos negativos, 

distribuição do tempo, deslocamento dos alunos e Profª. Luciane de Rio Tinto, 

Mamanguape para João Pessoa, atraso da saída do ônibus por causa de alguns alunos e 

o Guia que foi péssimo no comportamento e relacionamento, sendo mal educado e 

apressado.  No dia vinte e sete de setembro os professores Zé Mateus e Márcio Javan 

Camelo de Lima foram para o Lajedo Pai Mateus e Sítio Bravo, vinculados às 

disciplinas de História da Educação I e Sociologia da Educação I. Em seguida, 

oprofessor Lusival questionou sobre a Avaliação sobre o processo de ascensão 

funcional, as professoras Luciane e Eunice disseram que o relatório já foi feito, faltando 

apenas algumas resoluções serem anexadas e uma certidão de aprovação, as quais foram 

providenciadas ao término dessa reunião. Às dezoito horas, a aluna Simone Maria 

Marinho precisou se retirar. Outra questão abordada pelo professor Lusival, foi sobre a 

ausência de professores e funcionários na sexta-feira, dia vinte e seis de setembro do 

corrente ano, que antecipava a viagem ao Lajedo Pai Mateus, sendo justificada pelo 

motivo dos alunos do primeiro período que iriam viajar muito cedo, daí precisarem do 

repouso. Quanto aos alunos do terceiro período, boa parte estava participando de um 

Congresso de Psico-Pedagogia em João Pessoa e os demais se encontravam em fase de 

preparação do artigo a ser desenvolvido no III Seminário Temático com o Prof. Júnior 

em João Pessoa (por sua disponibilidade). No entanto, o Prof. Lusival decidiu que fosse 

informado com antecedência, pois ao chegar ao Campus não havia ninguém 

representando o curso de Pedagogia, ficando sem saber o motivo. Outro informe sobre a 

viagem, é que ficou decidido pelo Prof. Márcio que ele não ministraria as quatro aulas 

de que dispõe na segunda-feira feira, dia vinte e nove de setembro do presente ano para 

deixar a turma do primeiro período repousar por causa da viagem, o que ocorreu. Não 

havendo nada mais a ser tratado, declarou-se encerrada a reunião, da qual eu, Andréa 

Araújo dos Santos, lavrei a presente ata que dato e assino, juntamente com os presentes. 

 


